



## 防災士の会 防災・減災活動に取り組み10年

1月16日、ひまわり会館で、阿南防災士の会発足10周年記念式典が開催され、これまでの活動を振り返ると共に、災害対応への決意を新たにしました。同会シンボルマークも披露されました。



## 阿南高専様から 学習用機材をいただきました

市内小中学校におけるICT教育への支援および教育連携として、阿南工業高等専門学校様より、市にプログラミング学習用機材(ドローン32式、ロボット10式)をご寄贈いただきました。



## 新居希予さん 農産物PRアンバサダーに就任

食と人をつなぐ活動を行っている新居希予さん(那賀川町)に、市農産物PRアンバサダーを委嘱しました。市農産物の知名度向上、消費拡大に向けたPR活動を行います。任期は令和5年度末まで。



## 徳島駐屯地開設10周年を記念 桜を植樹

2月5日、陸上自衛隊徳島駐屯地で、同駐屯地開設10周年を記念した桜の植樹式が行われました。自衛隊徳島駐屯地友の会会員などが、寄贈された八重桜の品種「関山」10本を植樹しました。



## 地域防災力強化 消防団車両等の更新

長生分団第一班、見能林分団第二班、羽ノ浦分団第三班の消防ポンプ自動車を更新しました。また、小型動力ポンプ積載車3台と小型動力ポンプ2台の更新も行い、迅速な消火活動につなげます。



## 黒川真太郎さん 地域活性化の優良事例に選定

新野町の黒川真太郎さんが、地域活性化の優良事例を選定する「ディスカバー農山漁村の宝」特別賞に選ばれました。黒川さんは、阿南市産の環境に配慮した農産物を全国に発送しています。